

COMUNICADO

La Embajada del Perú en el Japón, conjuntamente con los Consulados Generales de nuestro país en Tokio y en Nagoya, hacen de conocimiento de la comunidad peruana radicada en este país que, como parte de la Campaña “Una Sola Fuerza”, ha dispuesto la apertura de una cuenta bancaria a fin de recibir las donaciones monetarias en favor de los damnificados a consecuencia de los desastres naturales que sufren diversas zonas del Perú, de modo tal que nuestros compatriotas, así como personas de buena voluntad, puedan brindar su apoyo y solidaridad.

Por motivo del feriado nacional del lunes 20 de marzo, la apertura de la cuenta bancaria en moneda japonesa será efectuada el día de mañana martes 21 de los corrientes, luego de lo cual será difundido a través de un nuevo comunicado.

Esta es la única iniciativa oficial promovida por la Embajada del Perú en el Japón y los Consulados Generales de nuestro país en Tokio y en Nagoya. Al tiempo de exhortar a todos los peruanos radicados en este país a unirse a esta campaña de solidaridad, agradece y encomia las demás iniciativas y esfuerzos realizados por otros miembros y colectivos organizados de la comunidad peruana en el Japón, en favor de nuestros compatriotas afectados por los desastres naturales en nuestro país.

Tokio y Nagoya, 20 de marzo de 2017